



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Certificada y pagada la obra de renovación de redes en las Calles Miguel de Cervantes y El Monte, en Barruelo de Santullán

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán ya han abonado los 30.000 euros, de coste de estos trabajos, que se han sufragado con una subvención directa de la Junta de Castilla y León.

Jueves, 06 de junio de 2024.

NOTA DE PRENSA

Esta mañana el concejal de Obras ha visitado la actuación, ***“una vez finalizada, emitido el informe técnico, y abonados los trabajos al contratista”***. Felipe García Vielba recuerda que ***“estamos haciendo un esfuerzo ingente, en trabajos que no se ven, pero que son fundamentales como es la adaptación de nuestros sistemas de abastecimiento”***.

Desde el equipo de gobierno agradecen a la administración autonómica que hayan atendido su petición, y les hayan dotado de financiación para este proyecto.